

# 九条北小学校 校長室だより

N0.22 令和6年8月26日



2学期が始まりました。スタートの日の今日、夏休みに取り組んだ作品などを抱えて、児童たちは集団登校してきました。登校する児童の姿に、とてもうれしい気持ちになりました。

始業式は、全校児童が講堂に集まって実施しました。



## ★ 九条北連合「納涼盆踊大会」が開催されました！ ★

8月23日（金）・24日（土）、九条北連合「納涼盆踊大会」が開催されました。たくさんの地域の方が参加されていました。もちろん、九条北小学校の児童も、たくさん参加し、楽しい時間を過ごせたようです。PTAのみなさんも、「コイン落とし」のコーナーをしてくださっていました。ここでも、

たくさんの児童が楽しませてもらっていました。コイン落としで獲得した景品を、うれしそうに見せてくれました。



## ★ 2学期を迎えて！～8月26日(月)元気にスタート！！★

\*始業式では、次のような話をしています。

みなさん、夏休みは元気に過ごしていましたか。楽しい時間を過ごせたでしょうか。

今日から2学期が始まります。この2学期もみんなが楽しく過ごせる九条北小学校に、そして安心できる学級にしていきましょう。

2学期の始まりにあたって、みなさんに「がんばってほしいこと」を1つ、「お願い」を1つ伝えます。

まずは、「がんばってほしいこと」ですが、「**できるだけ早く学校生活のリズムに戻していく**」ということです。夏休みの間、夜遅くまで起きていて、朝もゆっくり寝て・・という生活を送っていた人はいませんか。その場合、2学期の始まりに、うまく体がついていかず、「学校に行くのがしんどいなあ・・。」と感じるようになります。できるだけ早く、いつもの生活リズムに戻しましょう。

次に「お願い」です。特に夏休み明けのこの時期に、悩みなどを抱えて、心配な様子がみられるケースがあります。もし不安や悩みを感じている人は、周りの人に相談してください。先生でも、お家の人も・・誰でもいいので、相談してほしいです。また、近くにいるみなさまへのお願いしたいのは、「**みなさんの周りのお友だちで心配な様子が感じられたときは、担任の先生に教えてください。そして、担任の先生と一緒に、お友だちを支えてあげてください。**」

お願いします！！



2学期には、いろいろな行事を計画しています。運動会や全校オリエンテーリング、作品展など、全学年で取り組む大きな行事もあります。みんなで協力して、楽しい行事にしましょう！

